

01.12.2021

Ehrungen bei Alters- und Ehejubiläen werden ausgesetzt

Die Stadt gratuliert ihren Bürger*innen zum 80., 85., 90. Und 95. Geburtstag und danach jedes Jahr sowie zur Goldenen, Diamantenen und Eisernen Hochzeit. Die Seniorenförderung organisiert in Absprache mit den Jubilaren oder ihren Angehörigen die entsprechenden Ehrungen. Aufgrund der noch immer anhaltenden Pandemie werden diese Ehrungen ausgesetzt. "Ich bedauere sehr, dass keine persönlichen Gratulationen mehr erfolgen können. Aber zum Schutz aller - der Geehrten und der Gratulanten - musste ich diese schwere Entscheidung treffen - zum Wohle der Gesundheit", so Beate Steeg, Sozialdezernentin.